

JUEVES 11
JUNIO 2015

La Habana
Año 57 de la Revolución

SEGUNDA
EDICIÓN
CIERRE: 1:00 A.M.

AÑO 51
No. 139
20 ctvs

Granma



El hombre
crece con el
trabajo que
sale de sus
manos

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



El encuentro de Díaz-Canel con Federica Mogherini se produjo en momentos en que La Habana y la UE avanzan en las negociaciones iniciadas en el 2014. FOTO: CONSEJO EUROPEO

Alta representante de la Unión Europea recibió a primer vicepresidente cubano

BRUSELAS.—La alta representante de la Unión Europea (UE) para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Federica Mogherini, recibió el miércoles aquí al primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel.

Díaz-Canel encabeza la delegación de Cuba a la II Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la UE, que reúne en la capital belga a representantes de 61 países y de organismos internacionales.

Esperamos que en la cumbre exista un diálogo constructivo que relance las relaciones entre la Celac y la Unión Europea, dijo a la prensa el primer vicepresidente cubano a su salida de la reunión.

El encuentro con Mogherini se produjo en momentos en que La Habana y la UE avanzan

en las negociaciones iniciadas en el 2014 para un Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación.

Bruselas y La Habana ya acogieron en total tres rondas de conversaciones y la cuarta está prevista para el 15 y 16 de junio en esta ciudad, después de la cumbre entre la Celac y la UE.

Mogherini realizó una visita a Cuba en marzo pasado, cuando fue recibida por el presidente Raúl Castro. “Juntos tenemos mucho que construir para solidificar nuestra relación”, declaró en aquella ocasión la también vicepresidente de la Comisión Europea.

Además del encuentro con Mogherini, el primer vicepresidente cubano mantuvo ayer reuniones con los primeros ministros de Eslovenia, Miro Cerar, y de Luxemburgo, Xavier Bettel. (PL) (Más información en la página 5)

Reconocen trabajo de colaboradores que combatieron el ébola en África Occidental

Página 2

Ballet Nacional dedicará gala al aniversario 50 de la fundación de Granma

Página 6

El agradecimiento ante un gesto solidario

Lauren Céspedes Hernández

Retornaron en la noche de ayer, con el regocijo de quien hace el bien a sabiendas de los riegos, y después de dos meses en tierras chilenas, 15 colaboradores cubanos de la Brigada Médica Cubana Henry Reeve que prestaron servicios sanitarios tras las inundaciones en la zona norte de ese país.

Al jolgorio del regreso a casa y el reencuentro con la familia se unen los abrazos y el agradecimiento a quienes enaltecieron su país mostrando el humanismo y la calidad de la medicina cubana.

En el acto de bienvenida, Marcia Cobas, viceministra de Salud Pública (Minsap) reconoció en nombre de la institución que representa la labor de este personal sanitario que “en condiciones de campaña, unas veces sin agua, en pésima situación higiénica y durmiendo en el suelo como ellos mismos cuentan”, auxilió y curó a cientos de personas damnificadas por las intensas lluvias. “Razones nos sobran para una vez más sentirnos

orgullosos de nuestros médicos y de todos los profesionales que ante situaciones de catástrofes no dudan en socorrer a los que lo necesitan”, expresó.

Carlos Díaz Pérez, jefe de la Brigada, comentó que entre las acciones para impedir la propagación de infecciones y brotes epidemiológicos además de las consultas, visitaron casas, repartieron medicamentos y material higiénico. “Surgió un equipo de trabajo excepcional con graduados de la Escuela Latinoamericana de Medicina, ellos se integraron a la brigada médica, así como también lo hicieron otras autoridades y miembros de las comunidades. Recibimos el reconocimiento del ministerio de salud de Chile y del pueblo en general”, subrayó.

Las autoridades sanitarias de Chile enviaron también reconocimiento a los miembros de la brigada médica Henry Reeve que cumplió misión cuando el terremoto del 2010.

En el acto estuvieron presentes, Regla Angulo directora de la Unidad Central de Cooperación Médica y dirigentes del Minsap.

Comparte nuestro país en la ONU experiencias de inclusión de discapacitados

NACIONES UNIDAS.—Cuba compartió este miércoles en un foro de la ONU sobre los derechos de los discapacitados, sus políticas de inclusión social de las personas afectadas por diversas limitaciones.

Desde el triunfo de la Revolución, en 1959, el Estado ha prestado particular atención a este tema, afirmó el embajador alterno ante Naciones Unidas, Oscar León.

En la continuación de la conferencia de los signatarios de la Convención para los Derechos de las Personas con Discapacidades, precisó que los logros de la Isla se manifiestan pese a más de medio siglo de bloqueo estadounidense, las limitaciones propias de su condición de país en desarrollo y del impacto devastador de los fenómenos climatológicos.

De acuerdo con León, destacan entre las acciones la implementación de una estrategia fundada en los principios de libertad, equidad, justicia social e inclusión, así como de tres planes nacionales, que abarcan el periodo 1995-2016, para apoyar a quienes presentan limitaciones físicas, mentales y sensoriales.

La estrategia concibe a los discapacitados como sujetos de derechos con capacidades diferentes, centrada en un enfoque médico-profiláctico, educacional y socio-jurídico, con el fin de propiciar la rehabilitación física, el aprendizaje y el desarrollo de sus potencialidades, y la inserción social, dijo.

Respecto a los planes, explicó en el foro de tres días, instalado aquí la víspera, que su objetivo ha



El objetivo de los planes nacionales ha sido la plena integración y la elevación de la calidad de vida de este sector poblacional. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

sido la plena integración y la elevación de la calidad de vida del sector poblacional.

El embajador alterno cubano señaló, además, que aunque su país no cuenta con una ley específica sobre discapacitados, diversos cuerpos legales garantizan su protección, entre ellos los códigos de la Niñez y la Juventud, de Familia, Civil, de Trabajo y Penal.

León también compartió los pasos dados en el sistema de salud de la Isla para respaldar a los seres humanos con limitaciones físicas, mentales y sensoriales. (PL)